

VIE LYCÉENNE

Cocteau sur les pas
de Molière

Les lycéens étaient à Paris pour un voyage pédagogique et culturel.

C'est avec enthousiasme que les élèves de première et terminale L du lycée Cocteau se sont rendus à Paris. Avec leurs enseignants, ils ont vécu trois jours inoubliables au cœur du quartier latin sur les traces des plus grands artistes français. Ce voyage avait pour objectif de sensibiliser ces jeunes élèves de la section littéraire à la culture artistique et théâtrale et de les initier à la richesse du patrimoine architectural de la capitale auquel certains n'avaient jamais eu accès. Leur périple a débuté par une visite du Panthéon, à la rencontre des "grands hommes" et s'est poursuivi par deux visites-conférences qui ont suscité un vif intérêt: l'une consacrée au classicisme en peinture à travers l'œuvre de Poussin au Louvre, l'autre à l'art moderne et surtout contem-

porain au centre Pompidou. Le point d'orgue fut une soirée à la Comédie Française, dans la prestigieuse salle Richelieu, où les élèves, pour une grande part membres de l'option art dramatique du lycée, ont pu assister à la représentation de *Fantasio*, comédie d'Alfred de Musset dans une très belle mise en scène de Denis Podalydès. Ils ont arpenté avec plaisir les différents quartiers, à la découverte de toute la variété qu'offre la ville. Beaucoup de marche donc, mais aussi de merveilleux souvenirs. "J'ai été ravie de pouvoir découvrir autant de choses en trois jours, affirme Lucile de 1er L, j'en garderai un excellent souvenir". Quant à Anaïs, elle retiendra "les moments de rire et d'enrichissement qui étaient au rendez-vous". Les professeurs ont apprécié la curiosité et l'implication des élèves tant au cours du voyage qu'en amont, puisque ce projet a été en partie financé par l'organisation d'une tombola. **Ch. L**



Les élèves avaient organisé une tombola pour financer en partie leur voyage dans la Capitale.

/ PHOTO CH.L